

Mehr bieten als versprechen!



MEDIENMITTEILUNG

26. November 2013

Zahlreiche Neuheiten von Vögele Reisen für den Sommer 2014

Erlebnisse in guter Gesellschaft

Geheimnisvolles Sumatra, geschichtsträchtige Seidenstrasse durch Kirgistan und Usbekistan oder das Naturwunder Island zählen zu den über 20 Neuheiten bei Vögele Reisen im Sommer 2014. Spannung und Entspannung kombinieren die neuen Erlebniswochen auf beliebten Mittelmeerinseln. Neu lanciert der Spezialist für begleitete Erlebnis-Rundreisen einen Hauptkatalog für alle Destinationen mit Schweizer Reiseleitung und eine Spezialbroschüre für Destinationen mit lokaler Reiseleitung.

Rund 20 Neuheiten präsentiert der Reiseveranstalter im neuen Hauptkatalog und der neuen Spezialbroschüre, die seit dem 22. November 2013 erhältlich sind. «Darunter befinden sich echte Trouvailles wie beispielsweise eine 15-tägige Rundreise durch Kirgistan und Usbekistan», sagt Pascal Wieser, Geschäftsleiter von Vögele Reisen. «Entlang der Seidenstrasse zeugen prachtvolle Bauten, antike Städte sowie einer der wenigen noch erhaltenen Aussichtstürme von einer bewegten Handelsvergangenheit», fährt er fort. Ein weiterer Leckerbissen ist die Erlebnisreise nach Sumatra mit krönendem Abschluss in Singapur. Der Besuch eines Orang-Utan Pflegezentrum und der Gunung Leuser Nationalpark sind nur zwei von vielen Highlights auf der Reise. Weitere Neuheiten in Europa sind beispielsweise eine Island-Reise oder die Kanarischen Inseln, wo die Gruppe gleich mehrere Inseln besucht.

Premiere auf den Kanarischen Inseln

Mit Vögele Reisen ist Inselhüpfen auf den Kanarischen Inseln abseits der bekannten Touristenzentren angesagt. Von Teneriffa geht es nach La Gomera und Gran Canaria. Obwohl alle drei Inseln vulkanischen Ursprungs sind, weist jede ihre Besonderheiten auf. In Teneriffa beispielsweise besticht die Landschaft rund um den Teide – der höchste Berg Spaniens und einer der höchsten Inselvulkane der Welt. Hier finden die Besucher archaische Felsformationen sowie seltene Tier- und Pflanzenarten, die in diesem Bergmassiv beheimatet sind. La Gomera hingegen steht für üppige Vegetation. Eine Tour durch den immergrünen Nebelwald im Herzen der Insel darf bei einem Besuch nicht fehlen. Gran Canaria überrascht mit dem pittoresken bergigen Innenland, wo es immer noch bewohnte Höhlendörfer gibt.

Erlebniswochen – ein Mix aus Erlebnis und Erholung

Vögele Reisen kommt dem Bedürfnis nach Entspannung und Spannung mit den neuen Erlebniswochen «Ferien am Meer» auf beliebten Mittelmeerinseln nach. «Im Fokus stehen hier erlebnisreiche, aber entspannte Ferien», erklärt Pascal Wieser. Ferien auf Korfu, Zypern oder Mallorca stellen eine Mischung zwischen Erholung und Erleben dar. Reine Strandtage wechseln sich ab mit abwechslungsreichen Ausflügen in die Region.

Rundreisen in guter Gesellschaft

Eines haben alle Reisen von Vögele gemeinsam: Qualität steht im Vordergrund. Dies gilt sowohl an exotischen Destinationen wie auch in Europa. Die Vögele Schweizer Reiseleitung begleitet die Gäste auf allen Rundreisen des Hauptkataloges von A bis Z. So geniessen die Reisenden ihr Erlebnis in vollen Zügen und die Profis kümmern sich um das Organisatorische. Mit Vögele Reisen profitieren die Gäste von den Vorzügen von kleineren Gruppen mit meist 20 bis maximal 25 Teilnehmenden. Sie sind alle exklusiv Gäste von Vögele Reisen.

Die Gruppen werden nicht wie oft üblich mit Gästen aus anderen Ländern vermischt. Nebst der Schweizer Reiseleitung reisen die Gäste in Europa auf gewissen Routen auch mit den bequemen Bussen von Twerenbold Reisen oder sind mit den eigenen Excellence Flusschiffen des Reisebüro Mittelthurgau unterwegs. Für ausgewählte und unkomplizierte Destinationen bietet Vögele Reisen Reiseangebote mit lokaler, deutsch sprechender Reiseleitung an (Spezialbroschüre). So sichert der Reiseveranstalter einen guten Service vor Ort.

Telefonische Auskünfte oder Katalogbestellung: 0800 835 800, Internet: www.voegele-reisen.ch, E-Mail: info@voegele-reisen.ch

Vögele Reisen: Flugrundreisen in guter Gesellschaft

Vögele Reisen ist seit 25 Jahren der führende Spezialist für begleitete Erlebnis-Rundreisen mit herausragendem Preis-/Leistungsverhältnis nach Asien, Ozeanien, Afrika und Orient, Amerika sowie Europa. Ausgewählte Hochsee- und Flusskreuzfahrten führen nach Europa, in die Karibik, nach Südamerika oder in die Emirate. Vögele Reisen gehört neu zum Schweizer Traditionsunternehmen Twerenbold und ist damit auch Mitglied des attraktiven Excellence-Reiseclubs, von welchem auch die Kunden der bekannten und beliebten Reiseveranstalter Twerenbold Reisen, Reisebüro Mittelthurgau und Imbach Reisen profitieren.



Im neuen Hauptkatalog präsentiert der Spezialist für begleitete Erlebnis-Rundreisen mehr als 15 Neuheiten in Europa und weltweit.



Ob Feuer und Eis, Meer und Fels oder Vulkane und Gletscher: Auf der 8-tägigen Island Rundreise tauchen die Gäste in ein einzigartiges Naturschauspiel ein.



Auf Sumatra begeistert die Reisegruppe den Besuch eines Orang-Utan Pflegezentrums bestimmt. Die indonesische Insel hat aber noch weit mehr zu bieten.

Bilder und Texte downloaden:

<http://www.pantarhei.ch/index.php/de/medien/kunden/items/voegele-reisen.html>

Informationen für die Medien:

Vögele Reisen
Medienstelle c/o pantarhei pr gmbh
Weinbergstrasse 164
8006 Zürich

Dominik Joos
d.joos@pantarhei.ch
T 044 365 20 20